



## **4. Newsletter der Fördergemeinschaft des Ludwig-Marum-Gymnasiums I/2011**

### **A) Förderaktivitäten November 2010 bis Juni 2011**

- Für die Fachschaft Naturwissenschaften übernahm die Fördergemeinschaft die Beschaffungskosten Whiteboard von 4.435 €.
- Die Fachschaft Sport wurde mit den Kauf einer Sport-Unterricht-DVD für 59 € unterstützt.
- Zehn Schülerinnen und Schüler konnte durch einen Zuschuss von insgesamt 975 € die Teilnahme an Studienfahrten ermöglicht werden.
- Der Kaffee und Kuchenverkauf am Eine-Welt-Tag erbrachte einen Erlös von 820 €, der komplett an das LMG übergeben wurde.
- Für die diesjährige Abizeitung übernahm die Fördergemeinschaft die banktechnische Abwicklung der Anzeigegebühren und Spenden sowie die aus dem Schriftverkehr entstandenen Kosten (immerhin 40 Buchungen mit über 2.500 €).
- In gleicher Weise unterstützte die Fördergemeinschaft die SMV beim Idiothill-Festival sowie der Jazzmatinee (10 Buchungen mit über 2.000 €).
- Für die Fachschaft Englisch wurde zusätzliches Lehrmaterial für 820 € beschafft.
- Die Teilnahme der Schach-AG an den deutschen Schulmeisterschaften unterstützte die Fördergemeinschaft mit 200 €.
- Die Teilnahme am Debattierwettbewerb förderten wir mit 50 €.
- Die SMV erhielt eine Unterstützung von 150 € für ihr Wochenendseminar.
- Das Anti-Mobbing-Training in der Klasse 8c unterstützten wir mit 125 €.

### **B) Veranstaltungen / Termine**

- Im Januar gestaltete die Fördergemeinschaft die Bewirtung am Infoabend BOGY und Studium. Ein Gewinn wurde leider nicht erwirtschaftet.
- Im März übernahm die Fördergemeinschaft in Zusammenarbeit mit dem Förderverein der Realschule die Bewirtung am Infoabend für die künftigen Fünftklässler. Der Erlös von 347 € wurde zwischen beiden Fördervereinen hälftig geteilt.
- Im Mai fand die Mitgliederversammlung statt. Wesentliche Tagessordnungspunkte waren die Berichte des Vorstandes sowie die Vorstandsneuwahlen. Dazu wurde ein Bericht im Pfinztal aktuell veröffentlicht. Der Text ist diesem Newsletter am Ende beigefügt.
- Vorschau: Im September steht die Einschulung der 5.-Klässler an. Dazu sind wie immer Helfer und Kuchenspenden willkommen.



**F Ö R D E R G E M E I N S C H A F T  
LUDWIG-MARUM-GYMNASIUM PFINTZTAL e.V.  
SCHLOSSGARTENSTR. 11, 76327 PFINTZTAL**

**C) Spenden**

Für das Ludwig-Marum-Gymnasium haben wir seit Oktober 2010 zweckgebundene Spenden von 4.500 € vereinnahmt. Vom Abijahrgang 2010 erhielt die Fördergemeinschaft 400 €. Allen Spendern ein herzlichen Dank.

**D) Neue Mitglieder**

Als neue Mitglieder im September und Oktober 2010 dürfen wir recht herzlich begrüßen:

Elke Engelmann, Ulrich Jäck, Peter Metzger, Markus Hauer, Bernd und Claudia Mitschele.

**E) Veröffentlichung im Mitteilungsblatt**

**Fördergemeinschaft blickt auf 40 Jahre  
Im Vorjahr flossen 8 900 Euro an Unterstützung**

Seit 40 Jahren steht die Fördergemeinschaft als verlässlicher Partner an der Seite des Ludwig-Marum-Gymnasium Pfinztal. Deren engagiertes Wirken wird von jeher getragen von vielen Mitgliedern. Mit der Entwicklung der Mitgliederzahl war man im Berichtszeitraum aber nicht zufrieden. Sie war leicht rückläufig auf 251 Personen, wie die Vorsitzende Ines Rapp bei der Jahreshautversammlung vermeldete. Dennoch herrscht Optimismus vor. Mit neuen Ideen und Anregungen wolle man die gute Zusammenarbeit und den Spaß am Ehrenamt erhalten. Was damit für die Schule in klingender Münze bewerkstelligt wurde, legte Kassierer Thomas Drepper in der Jahresbilanz offen. Demnach wurden Anträge auf Förderung im Gesamtbetrag von 8 900 Euro für unterschiedliche, den Unterricht begleitende Aktivitäten, gewährt.

Eine Summe die nach Meinung von Schulleiterin Elke Engelmann nicht hoch genug zu schätzen ist. Die Oberstudiendirektorin nahm erstmals seit ihrem Amtsantritt die Mitgliederhauptversammlung der Fördergemeinschaft zum Anlass um im Namen "ihrer" Schule mit derzeit 883 Schülern Dankeschön für jegliche Unterstützung zu sagen. Zudem reihte sich Engelmann, per Antrag, in die Liste der Fördermitglieder ein.

Für die Fördergemeinschaft, so Ines Rapp vorausschauend, gelte wie zuvor mit Rektor Hans Riehm auch für die Zusammenarbeit mit Elke Engelmann ein Miteinander das gegenseitigen Respekt und Verständnis prägen möge.

Bei den Wahlen erklärten sich alle Amtsträger zur Weiterarbeit bereit. Demnach wurden gewählt: Vorsitzende Ines Rapp, stellvertretende Vorsitzende Ulrike Brinnel, Kassierer Thomas Drepper und Christine Zahner, Schriftführerin Marina Lorenz, dazu die Beiräte Dagmar Genthner und Michael Pfortner.